



SPITAL NETZ BERN

Medienmitteilung

Bern, 24. September 2014 / hac

Spital Aarberg: Baubewilligung für Kinderarztpraxis erteilt

Das Spital Aarberg darf das Erdgeschoss der ehemaligen Pflegeschule zur Kinderarztpraxis umbauen. Die Gemeinde Aarberg hat die Baubewilligung erteilt.

Anfang Mai informierte das Spital Aarberg über seine Pläne, im Parterre des ehemaligen Schulhauses der Berufsschule für Pflege die Praxis „Arche“ für Kinder- und Jugendmedizin einzurichten. Das ehemalige Schulhaus auf dem Spital-Areal steht seit 2010 leer, und die Aarberger Kinderarzt-Praxis von Dr. med. Johannes Greisser ist in den vergangenen Jahren stetig gewachsen und benötigt mehr Raum. Nun ist das Vorhaben einen Schritt weiter: Die Hochbaukommission Aarberg hat die Baubewilligung erteilt; dem baldigen Baubeginn steht nichts mehr im Wege. Der Bezug der neuen Praxis ist für Frühjahr 2015 geplant.

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Sofie Perll, Direktorin Spital Aarberg, 032 391 82 10 (erreichbar am 24.9. von 11 bis 12 Uhr)